

Un retour anticipé

Description

[RG091511](#)

Exode 12 :31-39

Les enfants d'Israël étaient des esclaves. Leur travail forcé avait aidé Pharaon à construire son empire. Après que les premiers-nés des Égyptiens soient morts dans la nuit, Pharaon a finalement cédé et a accepté de les libérer. Avant de partir, les Hebrews demandèrent aux Égyptiens des vêtements, de l'argent et de l'or. À ce stade, à peu près tout ce que les enfants d'Israël voulaient, ils pouvaient l'avoir, tant qu'ils quittaient la ville.

Dieu entendit les cris de son peuple dans la servitude, et il agit non seulement pour le délivrer, mais aussi pour lui rendre une partie de ce qui lui avait été enlevé. Il ordonna aux enfants Hebrews de demander le butin aux Égyptiens. Il y avait encore une longue route à parcourir à travers le désert avant d'atteindre la Terre promise.

Au jour grand et glorieux du Seigneur, les justes recevront leur récompense. Ce sera un jour de justice où les saints de Dieu seront finalement justifiés. Aujourd'hui encore, l'Église anticipe ce jour en étant un peuple de compassion, de miséricorde et de justice.

date créé/é

2011/09/15